
９日（金）本年度２回目の児童総会を行いました。各委
員長が前回からの活動報告をした後、３年生以上の出席者
が質問や意見を述べ合いました。多くの子どもたちがマイ
クで自分の意見を発表してくれたのは嬉しいことです。中
には今後の活動のヒントとなるような意見もありました。
自分たちの学校を、自分たちでより良くしていこうとする姿を見ることができたのが、

とてもすばらしいです。発表されたいくつかの意見を紹介します。
【運営】
・毎日のあいさつ運動や集会の準備、ありがとうございました
・雨の日以外も遊び道具を貸し出してほしい
【図書】
・新しい本を増やしてほしい
・オススメの本ランキングのポスターを作ってほしい
【放送】
・放送をゆっくり話していて良い
・曲のリクエストを続けてほしい
【保健給食】
・はてなチェックの呼びかけのおかげで持ってくる人が多くなった
・お誕生日の放送を毎日やってくれてありがとう
【環境美化ボランティア】
・募金の呼びかけをしてくれてありがとう
・玄関などの校内の飾りつけがきれいです

また、各学級からは今年度の児童会テーマについて
の振り返りを発表してもらいました。「めざせあいさ
つ名人 なんでもチャレンジ みんなが輝く岩谷っ子」
というテーマで取り組みましたが、特にあいさつに関
しては大きな進歩が見られました。昨年の自分たちと
比べてみて、できなかったものができるようになった
ということを感じているようです。なんでもチャレン
ジしようと頑張る気持ちは、ずっと持ち続けてほしい
ですね。

第３回学校運営協議会を開催し、委員の皆様にも児童総会を参
観していただきました。終了後は協議会を行い、学校の様子につ
いて貴重なご意見をたくさん頂戴しました。誠にありがとうござ
います。学校力を生かした地域の活性化のためにも、地域の行事
等ありましたら、学校にお知らせくださればＰＲいたします。
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例年は雪の中での開催行事
でしたが、今年は雪がないた
めに体育館で行いました。
２チームに分かれての綱引

きやドッジボールなどで思い
切り身体を動かし、歓声を上
げていました。最後はお菓子
をもらってニコニコ顔。

10日（土）由利本荘市スポーツ少年団大内支部
の退団式がありました。６年生には退団証と記念
品が贈られ、活動の思い出を、佐々木大志さんと
桃井友心さんが堂々と発表してくれました。
岩谷小の卒団者は以下の皆さんです。最後まで

よく頑張りました。中学でも続けてほしいですね。
【大内野球スポーツ少年団】
佐々木大志 松永いろは 桃井 友心

【大内男子バスケットスポーツ少年団】
大友 悠里 菊地 颯斗

【大内スキー・スノーボードスポーツ少年団】
桃井 友心

本年度スポーツの大会等で優秀な成績を収めた皆さんの表彰式です。
本校からは以下の皆さんが受賞しました。おめでとうございます。
【栄光賞】
金森 脩平（スポーツひのまるキッズ東北小学生柔道大会４年生男子軽量級 第３位）
松永 梨央（マルちゃん杯東北少年柔道大会小学生の部 優勝）
【奨励賞】
吉尾あいな（大内ロードレース大会小学３年女子の部 優勝）
佐々木 湊（矢島カップＧＳＬスキー大会小学校４年男子 第２位）
伊藤優一郎（矢島カップＧＳＬスキー大会小学校４年男子 第３位）
工藤 颯太（秋田県小学生選手権水泳競技大会男子２００ｍ自由形 第３位）
桃井 友心（矢島カップＧＳＬスキー大会小学校６年男子 第２位）


